

Un llamado a la solidaridad en tiempos difíciles

Sociedad



Publicada el: 11/01/25	Visitas: 117
Comentarios: 0	Ver comentarios
Votos: 65	Puntaje: 4.8

https://www.ultimasnoticias.com.uy/sociedad/un-llamado-a-la-solidaridad-en-tiempos-dificiles_14241.

php

UN LLAMADO A LA SOLIDARIDAD EN TIEMPOS DIFÍCILES

Sociedad

Un llamado a la solidaridad en tiempos difíciles

Un apelo a la solidaridad en momentos de adversidad

Reflexiones sobre la Realidad de los Olvidados

Por el Padre Martín Ponce De León En nuestras ciudades, existe una parte del paisaje que muchos prefieren ignorar, otros miran con incomodidad, y algunos más se sienten interpelados por su presencia.

Se trata de aquellos que, por lo general, no muestran una edad definida.

Este grupo ha enfrentado adversidades que han marcado sus vidas y, sumado al desgaste del tiempo a la intemperie, su apariencia puede hacer que parezcan mucho mayores de lo que realmente son.

Su descuido físico es notorio, dificultando así la determinación exacta de su edad.

Para la mayoría, su situación se debe a un abandono personal, frecuentemente vinculado a la dependencia del alcohol.

En algunas ocasiones reconocen esta realidad, mientras que en otras, lo utilizan como justificación para sobrellevar su dura existencia.

Para ciertos individuos, parece prioritario consumir alcohol antes que alimentarse, aunque su apariencia no siempre refleje esta dependencia, ya que ha llegado a ser parte de su cotidianidad.

Hablar con ellos se convierte en una experiencia fascinante.

No hay un guion preestablecido; hay que estar dispuesto a seguir el hilo de sus pensamientos.

Hay días en que comparten historias, otros en los que discuten sobre filosofía, fútbol, política o religión.

Más que hablar, es fundamental escuchar, ya que suelen monopolizar la conversación.

Esto podría deberse a las escasas oportunidades que tienen de ser realmente escuchados.

A menudo, dejan entrever un resentimiento hacia una realidad que los margina, aunque este sentimiento no es constante.

En su mayoría, son resignados sobrevivientes que aceptan las circunstancias que les ha tocado vivir.

A menudo, se puede observar que han perdido la capacidad de soñar, limitándose a sobrevivir resignadamente frente a su situación.

Han bajado los brazos ante el reto de superarla.

Sin embargo, al dialogar con ellos, es evidente que poseen la capacidad de fantasear sobre sus vivencias.

Crean relatos que añaden color a experiencias que, sin esos añadidos, serían meramente grises.

Del mismo modo, falsifican situaciones para proyectar una imagen más trágica que la que realmente viven, utilizando estas invenciones como refugio cuando no desean compartir la verdad de su vida.

Tienen derecho a resguardar aspectos de su intimidad, enfrentándose a circunstancias dolorosas sin que, por ser "pide pan", deban renunciar a un poco de privacidad.

Con frecuencia me pregunto qué es lo que me atrapa en su

compañía, y aunque no encuentro una respuesta clara, siento una necesidad interior de acercarme a ellos.

Disfruto del tiempo compartido, de las charlas, y atesoro el vínculo que se establece.

Quizás porque en su presencia descubro una forma sencilla de encontrarme con un Jesús que me cuestiona y me enseña.

Un Jesús que, a través de ellos, me invita a reflexionar sobre mi postura frente a la vida y mi relación con Dios.

Reconozco que esto no es fácil de explicar, y mucho menos de comprender.

Sin embargo, es una realidad que no puedo negar, ni tampoco ocultar.

Tienen un impacto significativo en mi vida como persona cristiana, lo cual me llena de gratitud.

Fuente: Diario Cambio

Imágenes



Un llamado a la solidaridad en tiempos difíciles

Tags

embargo, realidad, dependencia, alcohol, presencia, capacidad, momentos, realmente, adversidad reflexiones, solidaridad, apariencia, circunstancias

Noticias relacionadas

3.8 * *Las sustancias más populares entre los uruguayos: alcohol, tabaco y marihuana*

4.8 * *Más de 370.000 uruguayos enfrentan dificultades con el consumo*

de alcohol

4.0 * *Incremento del 10% en el consumo legal de marihuana: el mercado ilegal extranjero se desploma del 58% al 6%*

4.6 * *Hallan en Brasil una fascinante especie de pez parecida a la piraña, que recibe el intrigante nombre de "Sauron"*

4.4 * *Nuevas propuestas para revolucionar el transporte público: se plantean tramos subterráneos y unidades con mayor capacidad, entre otras iniciativas*

3.7 * *Varios turistas, entre ellos un estadounidense, ingresan a hospital por consumir alcohol en un resort de Fiyi*

4.0 * *Alegres momentos para recordar*

4.7 * *Miles de uruguayos y migrantes enfrentan la dura realidad de la vida en la calle*

4.6 * *El Hemocentro conmemora 15 años de compromiso con la salud y la solidaridad en un emotivo evento en el Maca*

4.7 * *Inseguridad en la Dirección Nacional de Registros: trabajadores expresan su preocupación tras el robo sucedido*

Categorías

Interior
aldea
Breves
básquet
cartas
ciencia
Clima
columnistas
Cotizacion monedas
Cultura
Curiosidades
departamentales
Deportes
derechos humanos
Economía
Empresariales

Empresas
Fútbol internacional
Fútbol uruguayo
Fúnebres
fútbol
General
género y feminismos
internacional
Internacionales
latidos
Maldonado
Mascotas
minuto a minuto
Mundo
municipales
Nacional
Estados Unidos
noticias de inmigracion
noticias de local
México
noticias de salud
noticias de tecnologia
obituarios
Opinión
policial
Policiales
Política
Principal
Resultados de juegos
Rurales
Salto
Salud
Show
sin categoría
sindicales
Sociedad
Tecnología & internet
titulares del día
tribuna
Turf
uncategorized
uruguay decide 2024

viajes y turismo